

EKSPOS

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Membangun Kondusifitas dan Antisipasi Bencana Alam

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Jan 10, 2024 - 14:45



Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Membangun Kondusifitas dan Antisipasi Bencana Alam

Bripda Moch. Reza Rizaldi, Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol, melaksanakan

kegiatan silaturahmi dan Dialog Dengan Warga (DDS) di Kp. Nenggeng Rt. 03/009 Desa Cijengkol, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pertemuan ini, Bripda Moch. Reza Rizaldi bertemu dengan Bapak Pepen, seorang tokoh masyarakat Desa Cijengkol. Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan untuk membangun hubungan yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat serta memberikan himbauan dan informasi yang penting.

Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan sebagai berikut:

1. **Menjaga Kondusifitas Pemilu 2024:** Bhabinkamtibmas mengingatkan pentingnya menjaga kondusifitas menjelang Pemilu 2024, serta mendorong partisipasi aktif warga dalam menciptakan pemilu yang damai.
2. **Antisipasi Bencana Alam:** Dalam menghadapi cuaca yang sering hujan deras, masyarakat diimbau untuk melakukan antisipasi terhadap potensi bencana alam, seperti banjir atau tanah longsor.
3. **Kerjasama dengan Kepolisian:** Bapak Pepen dan warga diharapkan untuk memberikan informasi kepada pihak kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas, apabila menemukan indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja atau hal-hal yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat.
4. **Meningkatkan Satkamling/Ronda Malam:** Agar tingkat keamanan semakin baik, Bhabinkamtibmas mendorong peningkatan kegiatan Satkamling dan ronda malam di lingkungan Desa Cijengkol.

Hasil kegiatan ini mencatat bahwa semua berjalan dengan tertib. Dalam laporan tersebut juga disertakan dokumentasi kegiatan sebagai bukti pelaksanaan silaturahmi tersebut.

Laporan ini disampaikan oleh Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto S.IP., MM, yang menegaskan komitmen pihak kepolisian dalam menjalin kerjasama yang baik dengan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.